

»»JOKARI®
original

X-Frame



100%
MADE IN GERMANY
made by JOKARI

X-Frame: Die neue Generation der JOKARI Abisolierzangen

Altbewährtes neu durchdacht: Die JOKARI X-Frame Produktfamilie rund um die bewährte Abisolierzange Sensor Special ist ergonomisch überzeugend, optisch ansprechend und äußerst langlebig durch die sorgfältige Auswahl standfester Materialien sowie die Optimierung der Mechanik.

X-Frame: The new generation of JOKARI wire strippers

The JOKARI X-Frame product family around the proven Sensor Special wire stripper is ergonomically convincing, visually appealing and extremely durable thanks to the careful selection of stable materials and the optimization of the mechanics.

Ergonomie:

Geringe Handkraft durch ergonomische Formung der Zangengriffe. Die Integration von weichen Griffzonen verteilen die Kraftübertragung gleichermaßen über den gesamten Zangenschenkel.

Ergonomics:

Low hand force due to ergonomic shaping of the pliers handles. The integration of soft grip zones distribute the force transmission equally over the entire leg of the pliers.

Design:

Auch in Sachen Aussehen setzt JOKARI mit der X-Frame Produktfamilie und verbindet Ergonomie in besonderer Weise mit modernem Design.

Design:

Also in terms of appearance, JOKARI sets the standard with the X-Frame product family and combines ergonomics with modern design in a special way



Ausgeklügelte Technik:

Das spezielle Abtastsystem ritzt die Isolierungen ein. Die Hülle wird problemlos und sauber durch die einzigartige Abzugstechnik entfernt, die inneren Litzen bleiben unbeschädigt.

Sophisticated technology:

The special scanning system carves the insulations in. The outside isolation is easily and cleanly removed by pulling, the inner strands remain undamaged.

Langlebigkeit:

Dank des neu entwickelten Wechselkassetten-Systems kann die gesamte Abisoliermechanik einfach und problemlos bei Abnutzung ausgetauscht werden. Dies erhöht die Lebensdauer des Abisolierwerkzeugs und ist ganz im Sinne des Nachhaltigkeitsgedanken von JOKARI.

Durability:

Thanks to the newly developed exchangeable cassette system, the entire stripping mechanism can be replaced simply and easily when worn. This increases the service life of the stripping tool and is entirely in line with JOKARI's sustainability philosophy.



Video zum
Klingenwechsel

Video about
bracket change

Die JOKARI X-Frame Produktfamilie. Für jede Anforderung die optimale Lösung.

Finde Deine Abisolierzange aus der JOKARI X-Frame Familie:

The X-Frame product family – the optimal solution for every requirement.

Find your wire stripper from the JOKARI X-Frame family:



Sensor Special

Art.-No. 20300

Unsere einzigartige, automatische Abisolierzange ist der Problemlöser für zahlreiche Abisolieraufgaben im Bereich 4,40 bis 7,0 mm Ø.

Our unique, automatic wire stripper is the problem solver for numerous stripping tasks in the range of 4.40 to 7.0 mm Ø.



Sensor Mini

Art.-Nr. 20310

Die Kleine, aber Feine aus unserem Sortiment kommt bei der Bearbeitung von PVC- und PUR-Leitungen von 3,20 bis 4,40 mm Ø zum Einsatz.

The small but fine one from our range is used for processing PVC and PUR cables from 3.20 to 4.40 mm Ø.



Flachkabelzange (FKZ)

Art.-No. 20030

Die Expertin für alle, die ein Flachkabel bearbeiten müssen. Unsere FKZ entfernt den äußeren Schutzmantel sowie die innere Isolation der Einzelader von PVC-isolierten Flachkabeln bis max. 12mm Breite und 0,75 bis 2,5 mm² Querschnitt.

The expert for everyone who needs to process a flat cable. Our Flat cable stripper removes the outer cable insulation as well as the inner wire insulation of PVC-insulated flat cables up to a maximum width of 12mm and a cross-section of 0.75 to 2.5 mm².



Outlet Special 20

Art.-No. 20220

Unser Spezialist zum Erstellen eines Kabelausschnittes von 20mm für Schirmanschlusssysteme und Potentialausgleiche. Die Outlet Special 20 ist für unterschiedliche Rundkabeltypen von 7,5 bis 9 mm Ø, wie z. B. Coaxial-Kabel, geschirmte oder ungeschirmte Mess-, Kontroll- und Steuerleitungen (Außenisolierung max. 1,65 mm).

Our specialist for creating a 20mm cable cut-out for connection monitoring systems and potential equalization purposes. The Outlet Special 20 is suitable for different round cable types from 7.5 to 9 mm Ø, e.g. Coaxial cable, shielded or unshielded measuring, monitoring and control cables (max. 1.65 mm).



AS-Interface Pro

Art.-Nr. 20075

Einfaches und schnelles Abisolieren von trapezförmigen AS-Interface Leitungen. Die Lösung, um die Außenisolierung bei AS-Interface Kabeln mit PUR-, TPE- oder FR-PVC-Ummantelung präzise und zeitsparend zu bearbeiten.

Simple and quick stripping of AS-Interface cables. The solution for precise and time-saving processing of the outer insulation of AS-Interface cables with PUR, TPE or FR-PVC sheathing.



No. 6-16²

Art.-No. 20090

Bei großen Leitern mit einem Querschnitt von 6,0 bis 16 mm² ist unsere automatische Abisolierzange No. 6-16² der Kräfte schonende Experte.

For large conductors with a cross-section of 6.0 to 16 mm², our automatic wire stripper no. 6-16² of the energy-saving expert.



»»JOKARI®
original

JOKARI-Krampe GmbH
Abisoliertechnik
An der Vogelrute 34
D-59387 Ascheberg-Herbern
Germany

Telefon +49 25 99 - 50 19 70
Telefax +49 25 99 - 71 51
info@jokari.de
www.jokari.de

 @jokari4u

 @jokari_global

 @jokari4u

 @jokari_original

 @jokari-krampe

 @jokari-krampe

